

TEE-Züge

	Seite
„Mistral“	Paris – Nizza 8
„Lyonnais“	Paris – Lyon 10
„Ligure“	Avignon – Marseille – Mailand 14
„Catalan-Talgo“	Genf – Barcelona 19
„Cisalpin“	Mailand – Paris 24
„Lemano“	Mailand – Genf 27
„Mont-Cenis“	Lyon – Mailand 31
„Gottardo“	Basel – Mailand 36
„Ticino“	Zürich – Mailand 36
„Oiseau Bleu“	Brüssel – Paris 42
„Brabant“	Brüssel – Paris 42
„Ile de France“	Amsterdam – Paris 42
„Etoile du Nord“	Amsterdam – Paris 42
„Edelweiß“	Amsterdam – Zürich 47
„Parsifal“	Hamburg – Paris 52
„Paris-Ruhr“	Dortmund – Paris 52
„Diamant“	Köln – Brüssel 52
„Arbalète“	Paris – Zürich 58
„Blauer Enzian“	Hamburg – Zell am See / Klagenfurt 63
„Mediolanum“	München – Mailand 68
„Bavaria“	München – Zürich 74
„Rheingold“	Amsterdam – Genf 79
„Rheinpfeil“	Dortmund – München 79
„Rembrandt“	Amsterdam – München 85
„Rhein-Main“	Frankfurt – Amsterdam 90
„Helvetia“	Hamburg – Zürich 95
„Roland“	Bremen – Mailand 95
„Saphir“	Frankfurt – Brüssel 100

Einige internationale Züge

Seiten 104 – 118

Dänemark:	„Kongeaen“, „Limfjorden“, „Norjyden“, „Syd-Vestjyden“
Finnland:	Das Netz der Fernschnellzüge
Österreich:	„Transalpin“
Portugal:	„Lusitania-Expresso“, „Lisboa-Expresso“, „Süd-Express“
Spanien:	„TALGO“, „TER“, „Puerta del Sol“, „Iberia Espresso“
Türkei:	„Bogazici“, „Cukurova“, „Ege“
Japan:	„Hikari“
Italien:	„Settebello“
Frankreich:	„Capitol“

Einige Zahlen über die TEE

Das europäische TEE-Netz umfaßt 28 Verbindungen zwischen Hauptstädten oder zwischen Großstädten innerhalb von neun Ländern Westeuropas. Die äußersten Punkte dieses Streckennetzes von rund 11 000 km bilden die Städte Amsterdam, Hamburg, München, Klagenfurt, Zell am See, Genua, Marseille, Barcelona und Paris.

Die Gesamtlänge der 28 TEE-Verbindungen liegt etwas über 18 500 km (genau 18 513); von allen Verbindungen sind vier über 1000 km lang: der „Blaue Enzian“ (Hamburg – Zell am See/Klagenfurt) mit 1026/1199, der „Roland“ (Bremen – Mailand) mit 1176, der „Mistral“ (Paris – Nizza) mit 1088, der „Rheingold“ (Amsterdam – Genf) mit 1052 km; die anderen Verbindungen liegen zwischen rund 300 und 900 km.